
令和４年度 第４回(通算第２８回) 四宮小学校運営協議会活動報告 
 

日 時   令和４年９月３０日(火） 午後４時００分～ 
場 所   四宮小学校 校長室 
内 容 
１ 校長挨拶 

２ 会長挨拶 

 

３ ＣＳ委員の方より(運動会での子どもたちの姿など) 

   ・フェンスの外からも子どもたちを応援している姿が見られた。 

   ・天候判断の決断が良かった。 

   ・子どもたちの成長曲線(発達段階)がよく分かった。 

   ・徒競走を見ると学年による違いが見られた。 

 

４ 学校の様子（校長より） 

  ・来年度計画について 

   ～土曜授業の回数を減らす。 

   ～学期の始まり、終わりの日の変更あり。 

   ～開校記念日は授業日に。 

   ～６年生移動教室行き先変更。 

   ～夏季休業中の水泳指導のあり方について検討中。 

  <意見> 

   ・子どもの学習習慣を確立するにあたり、長期休業が長いということについて学校
として改めて考える時期に来ているかもしれない。 

   ・夏季水泳を中止の方向で考えることについては寂しさを感じる。涼しい時間に限
定して行うなど工夫の余地はないだろうか。 

   ・夏季水泳を民間に委託することはできないだろうか。 

   ・夏季休業中の子どもたちの過ごし方について、家庭の状況によって当然差がある。 

学校で夏季水泳を行うことはその差を小さくするための一助になっている側面も
あるのでは。 

 

  ・教職員の任用に関する意見書の提出について 

 

  ・その他 

  <意見> 

・先日の意見交換会では、熱い思いをもった先生方ばかりだと感じた。 

・オフの部分でもコミュニケーションが活発になるとより組織としての力が高まる
のではないかと感じる。 

    

５ 協議事項 

  〇四宮小こども盆踊りアンケート結果について 

   ・実施という決定については肯定的な意見が多かった。 

   ・参加しなかった人からも否定的な意見は少なかった。 

   ・花火が良かったという意見が多かった 

   ・良かったと思う楽曲については、東京音頭や炭坑節などの定番のものだけでなく、 

子どもになじみのある曲が支持されていた。 

  <意見> 

   ・事前の練習会の参加者は少なかったが、当日は老若男女を問わず踊る人が多く、
良かった。 

   ・中学生が浴衣を着て楽しそうにしている姿が印象的だった。 

 

５ その他 

  

   ※次回予定： １１月２５日（金）１６：３０～  校長室 


